



Das Kleinhaus wird renoviert

**Für insgesamt elf Millionen
Franken wird das erste
historische Gebäude des
Lyceum Alpinum in Zuoz saniert.**

NICOLO BASS



Mit dem Bau vom Kleinhaus im Jahre 1904 hat die Geschichte des Lyceum Alpinum in Zuoz angefangen. Nur acht Jahre später wurde das sogenannte Grosshaus gebaut. Danach wurde der Campus ständig ausgebaut. Heute besuchen rund 200 Internatsschüler und 125 externe Schüler die Mittelschule in Zuoz. Mit der Renovation des Kleinhauses beginnt das Lyceum Alpinum mit der Sanierung der historischen Gebäude. Das Kleinhaus verfügt über 30 Internatszimmer mit insgesamt 59 Betten für Schülerinnen und Schüler der 3. und 4. Gymnasiumklasse. In den nächsten sechs Monaten werden die Zimmer mit Toiletten und Duschen ausgestattet. Zudem erhält das Kleinhaus einen Liftschacht, um die interne Logistik zu verbessern. Ausserdem entsteht im Kleinhaus ein neuer Aufenthaltsbereich für die Schüler. Die Kosten für die Renovierung des Kleinhauses belaufen sich auf elf Millionen Franken und werden aus eigenen Mitteln des Lyceum Alpinum finanziert. Mitte November sollen die Schüler die renovierten Zimmer beziehen können. Mehr zum Renovierungsprojekt gibt es im romanischen Teil dieser Ausgabe. **Seite 8**